

Visita excelente del presidente cubano en Argelia



Bruno Rodríguez comparte con periodistas en Argelia

Argel, 19 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, compartió la noche de este viernes, con los periodistas que acompañan al Presidente Díaz-Canel en su gira internacional de estos días, ideas sobre los resultados de la visita del Jefe de Estado a la República Argelina Democrática y Popular.

«Ha sido una visita excelente. Creo que marca un hito en el desarrollo de las relaciones bilaterales». De tal manera valoró el Canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, la agenda que desde el 16 de noviembre y hasta hoy ha desarrollado en la República Argelina Democrática y Popular el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Ante la pregunta al Canciller caribeño acerca de cómo evalúa los resultados de la visita oficial de la delegación cubana, el titular reflexionó que «ha sido una jornada intensa y fructífera. Hay en Argelia un enorme sentimiento de amistad y de solidaridad con Cuba, comprensión de la heroica lucha de nuestro pueblo en medio de las dificultades, y un sentimiento de profunda gratitud por la cooperación cubana en el plano de la Salud, que empezó en el año 1963, y dura hasta hoy».

Bruno Rodríguez dijo que las conversaciones con el Presidente de la República Argelina Democrática y Popular «fueron muy provechosas, cordiales, profundas», en las cuales -según apuntó el Canciller- el Excelentísimo Señor Abdelmadjid Tebboune «expresó su solidaridad y apoyo en la lucha (de la Isla) frente al bloqueo, y expresó también profunda gratitud por la cooperación ininterrumpida de Cuba en territorio argelino».

El canciller cubano destacó el valor de que el mandatario argelino expresara «solidaridad y comprensión ante el recrudecimiento del bloqueo, que Argelia condena en todos los foros internacionales»; y destacó la iniciativa del país ubicado al norte de África, «de condonar parcialmente, y reprogramar la deuda, al tiempo de trabajar para incrementar las inversiones argelinas» en la Mayor de las Antillas.

En la misma línea de pensamiento Bruno Rodríguez Parrilla destacó el anuncio hecho por el dignatario del país magrebí de la visita que realizará próximamente a Cuba una nutrida representación de empresarios argelinos; la donación de una planta de energía fotovoltaica; así como la posibilidad de trabajar conjuntamente en el ámbito energético.

Sobre los frutos nacidos del encuentro entre ambos mandatarios, el Canciller de la Isla destacó que, además, se identificaron intereses en áreas que incluyen la industria farmacéutica y biotecnológica, y los sectores de Salud y energía. «Se confirma que hay una amistad histórica, fundada por los líderes de la Revolución cubana y la Revolución argelina, una enorme coincidencia en los temas de la situación internacional, y la voluntad de seguir trabajando», aseveró.

Finalmente, el titular afirmó que la visita a este primer país de la gira que realiza el Presidente de la República de Cuba, «ha estado muy enfocada en un sentido: en el desarrollo de vínculos mutuamente provechosos, y también en dos países que comparten muchos objetivos de política exterior, y que trabajarán juntos, fundamentalmente en el grupo de los 77 -que tendrá presidencia cubana el año que viene en el Movimiento de Países No Alineados-, y en todos los ámbitos multilaterales». (Fuente: sitio de la Presidencia)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305416-visita-excelente-del-presidente-cubano-en-argelia>



Radio Habana Cuba